
-ЗАВЕРШАЕТСЯ оп 
ределяющий год де

вятой пятилетки. От того, 
как мы будем трудиться 
на финише его, зависит 
успешное выполнение пя
тилетнего плана. Ряд пе
редовиков производства 
домостроительного комби
ната сейчас особенно рев
ниво следят за своими по
казателями. В числе их— 
кавалер ордена Трудового 
Красного Знамени, депу
тат областного Совета де
путатов трудящихся свар
щица Н. И. Орехова. Для 
нее пятилетка финиширу
ет в этом году. Мы по
просили работницу завода 
ЖБИ им. Ленинского ком
сомола Нину Ивановну 
Орехову рассказать о 
том, как она выполняет 
свои высокие обязатсль-

ства, о заботах ее кол
лектива и трудностях.

Мне кажется,, что на 
нашем заводе нет цеха 
■важнее, чем наш арма
турный и нет ответствен
нее нашей операции — 
электросварщик ' контакт
ной сварки. Вместе со 
своими товарищами я го
товлю детали для изде
лий, выпускаемых пред
приятием. Без наших 
деталей ни одного до
ма не соберёшь. Зйа- 
чит, качество у нас по
казатель важнейший. За 
добротность своей продук
ции мы вот уже несколь
ко лет не получаем наре
каний. В своих обяза
тельствах, взятых на пя
тилетку, я решила рассчи
таться с пятилетним зада
нием за четыре года. Пре
жде всего подсчитала свои 
возможности, посоветова
лась с экономистами, изы
скала резервы на своем 
рабочем месте. Правда, 
особых открытий у меня 
нет. Просто уплотнила ра
бочий день до предела, 
стала тщательнее ухажи

вать за оборудованием, 
чтобы снизить простои. 
Результат не замедлил 
сказаться. Сейчас пере
крываю норму ежемесяч
но в полтора раза.

Не все, разумеется, за
висит от меня и моих то- 
варищей. Так, записала я 
в обязательствах пункт об 
экономии металла. Есть у 
меня кое-какие сбереже
ния, но это мелочь по 

НА ГОД РАНЬШЕ
сравнению с тем, что мы 
перерасходовали. Метал
лопрокат поступает на за
вод другого профиля, 
других размеров и нам 
приходится подбирать наи
более подходящий. За не
имением требуемого при
ходится ставить то, что 
есть.

Нам нужны, скажем, 
прутки длиной шесть мет
ров, а на завод привозят 
одиннадцатиме т р о в ы е. 
Шесть метров мы исполь
зуем, а пять приходится

! Ж^овиков ЖРЯМ
куда-то пристраивать. Та
кие помехи в снабжении 
существенно влияют на 
рост производительности 
труда.

Эти же помехи отража
ются и на трудовой дис
циплине. Сегодня, к при
меру, рабочий прогулял, а 
завтра запарка — привез
ли нужный металл. Штур
муем. план и забываем о 
человеке, который нару

шил трудовую дисципли
ну. Прощаем ему грехи 
за то, что он отличился на 
аврале. И тогда вся вос
питательная работа идет 
насмарку.

В нашем цехе много 
молодежи. Кому, как не 
нам, опытным сварщикам, 
обучать их секретам ма
стерства?, Но на таком 
старом оборудовании, как 
у нас, многого не добь
ешься. То одно слома
лось, то другое. Поэтому 
и текучесть кадров вели

ка. Стараемся не остав
лять в беде новичка, по
могаем советом и делом, 
но люди все равно ухо
дят.

Новичка, естественно, 
на хороший станок не по
ставишь. Приходится по-. 
ручать ему простые опе
рации, например рубку 
заготовок. Отсюда и низ
кий «авторитет» профес
сии. Много не заработа

ешь, а беготни - хватает. 
II все же есть девчата и 
ребята, которые старают
ся работать отлично. Это 
Надя Крохалева, Надя 
Калимуллина, Вера Ани- 
сова, Володя Кравцов, Ни
колай Покушев и другие. 
Тянутся молодые и к 
знаниям. Вера Анисова 
поступила в техникум, Бо
ря Нусраттулин и Мария 
Крылло ■— в институт, 
шесть человек занимают
ся в школе мастеров. Мо
лодых рабочих, стараю

щихся ИДТИ В НОГу С ОПЫТг 
ными коллегами, в цехе 
тоже немало. Но как-то 
не додумались мы прове
сти в. цехе соревнование 
по профессии. Кто же все- 
таки в арматурном лучше 
всех освоил профессию? 
Это, по-моему, надо сде
лать, несмотря на ряд 
трудностей.

Десять лёт назад у нас 
повелась в цехе добрая 
традиция: брать шефство 
над школьниками. В этом 
году мы опять стали «пер
воклассниками». А под
шефные, которых мы ве
ли с первого класса, по
лучили аттестаты зрело
сти.

Мы поинтересовались 
успехами Н. И. Ореховой 
у начальника отдела тру
да и заработной платы за
вода ЖБИ им. Ленинско
го комсомола Д. М. Про- 
жерина. Он сообщил, что 
Нина Ивановна идет на 
уровне своих соцобяза
тельств и к концу года 
должна завершить пяти
летку.

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

Свердловский
• Цена 2 коп.

НА ПУСКОВОМ ОБЪЕКТЕ

МОНТИРУЕМ САМИ

ОРГАН ПАРТКОМА, ОБЪЕДИНЕННОГО ПОСТРОИКОМА, КОМИТЕТА ВЛКСМ 
И УПРАВЛЕНИЯ СВЕРДЛОВСКОГО ДОМОСТРОИТЕЛЬНОГО КОМБИНАТА.
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В квартале «Б» микрорайона Симоновский один 
за другим растут многоэтажные крупнопанельные 
здания. Их возводят монтажники нашего домострои
тельного комбината. Немало домов сдали под от
делку работники специализированного управления 
№ 27. Здесь отлично трудится бригада кавалера 
ордена Ленина М. М. Михайлова. Многие новички, 
поступив в этот коллектив, быстро осваивают свою 
профессию. Пять лет назад пришел сюда и В. Анд
рианов. Сейчас он мало кому уступает в мастерстве. 
Вместе со своими товарищами он монтирует дом 
№ 28 на Симоновском торфянике.

На снимке: В. Андрианов.
Фото В. Калимасова.

Цосле сдачи школы, в Симоновском 
микрорайоне нашему управлению пред
стоит сдать в этом квартале три дома: 
144-квартирный № 14 в квартале «Б» Си
моновского микрорайона, 60-квартирный 
№ 12, 79-квартирный дом и аптеку в 
Пионерском поселке.

Без аптеки дом № 18 принимать комис
сия не будет. Монтаж этого объекта 
должны вести строители специализиро
ванного управления № 28. Для того что
бы ускорить строительство аптеки, рабо
чие нашего управления сами взялись за 
монтаж.

К монтажу мы приступили третьего 
сентября и после окончания «нулевого» 
цикла столкнулись с серьезными трудно
стями, вызванными несвоевременной по
ставкой заводом ЖБИ № 1 треста 
«Стройдеталь-70» железобетонных изде
лий и наружных стеновых панелей, из-за 
чего монтаж аптеки был задержан.

Строители специализированного управ
ления № 20 плохо сработали на монтаже 
«нулевого» цикла. «Отличился», напри
мер, прораб В. Петров, который умуд-

риАся сделать перепад в установленных 
стаканах под колонны на И сантимет
ров, что явно недопустимо по техниче
ским условиям. Монтажникам нашего уп
равления пришлось много порабвтать 
для устранения ошибок и недоделок, до
пущенных строителями управления № 20.

До сих пор работники строительного 
управления № 20 не приступили к мон
тажу фундаментов крылец, не засыпали 
пазухи, это сдерживает отделку фасада 
и монтаж витража.

После 20 сентября на строительстве 
аптеки осталось поставить гипсовые пе
регородки, перекрьПия, витраж, который 
делает строительно-монтажное управле
ние № 2, и произвести отделочные ра
боты.

На монтаже аптеки хорошо трудятся 
строители нашего управления — бригада 
каменщиков, которой руководит А. П. 
Распопова, и бригада монтажников, ко
торую возглавляет В. Ермохин.

С. БОНДАРЕВ, 
секретарь партийной организации 

строительного управления № 7.

УСТАНОВКИ 
ПУЩЕНЫ

На заводе 
Ленинского

ЖБИ им.

§

ЗАДЕРЖКА ИЗ-ЗА ЛАТЕКСА Острый

пущены в работу 
новые установки, 
будут выпускать 
тарно-технические 
ны типа «Колпак»

комсомола
две 
Они 

сани- 
каби-

для
высотных крупнопанель
ных зданий. Агрегаты 
досрочно смонтировала 
бригада рабочих из ре- 
монтно - механического
цеха 
А. Н.
водя 
мов, 
вели

под руководством 
Наймушина. Про

сборку механиз- 
ремонтники про- 
реконструкцию не-

Повышение завод
ской готовности изде
лий сулит немало вы
год коллективу нашего 
комбината. Взять, к 
примеру, потолочное 
перекрытие. Сейчас 
эта деталь поставляет
ся на стройки без до
полнительной обработ
ки, хотя в заводских 
условиях можно прово
дить шпаклевку пото
лочной поверхности 
перекрытия. Причем 
делать это не вруч
ную, как на стройке, 
тратя массу времени, а 
с помощью механиз
мов. И машина такая 
есть. Изготовлена и

опробована она 
мовочном цехе,
были 
вые

в фор- 
il даже

выпущены пер
детали

заводской
высокой 

готовности
для экспериментально
го скоростного дома в 
поселке ЖБИ.

Почему же столь до
брое начинание заглох
ло? Шпаклевочная ма
шина пылится в цехе, 
а на стройке десятки 
штукатуров шпаклюют 
вручную потолки.

Для того чтобы ма
шина работала и успе
вала за ритмом кон-

цехе пока нет. Работ
ники УПТК не могут 
доставить ее формов
щикам. На одном из 
производственных со
вещаний начальник уп-

ме латекса, 
фицитный

На де-
материал

сигнал

вейера, необходимо
ритмично по л у ч а т ь 
шпаклевку. Но ее в

равления
венно 
ской 
И. Н. 
щил, 
будет

производст- 
технологиче- 

комплектации
Демченко сооб- 
что шпаклевка 

поступать в нуж-
ном количестве и во
время. Мы позвонили 
в УПТК в отдел реа
лизации и выясйили, 
что для этих изделий 
требуется шпаклевка 
свш. в состав ее вхо
дит материал латекс. 
В УПТК все есть, кро-

нет фондов на этот 
год. Так что добрая 
идея осталась неосу
ществленной. Но ведь
есть шпаклевка
ОКС. Почему бы ее не 
использовать в цехе? 
Мы позвонили в лабо
раторию и попросили 
ответить на этот во
прос А. А. Заботнову.

— Шпаклевка 
ОКС, — сказала Алев
тина Александровна,— 
безусловно материал 
прогрессивный. Она 
применяется сейчас во 
всех управлениях. Ка
залось бы, здесь на

шпаклевке перекрытий 
тоже можно применить 
ОКС. Однако этот ма
териал при высокой 
температуре свертыва
ется и становится не
пригодным для рабо
ты. Синтетическая же 
шпаклевка СВШ вы
держала такие испыта
ния. Сейчас работники 
УПТК прилагают все 
усилия, чтобы приоб
рести компонент шпак
левки латекс. Только 
почему в УПТК спо
хватились так поздно?

А. БОРИСОВ.

которых узлов, значи
тельно улучшив этим 
надежность установок.

НОВАЯ
ОТДЕЛКА

На деревообрабаты-
вающем заводе 
«Стройдеталь-70» 
но производство 
енных шкафов с 
кой под красное

треста 
освое- 
встро- 
отдел- 
дере-

во. Эти новые изделия 
будут устанавливаться 
в квартирах высотных 
крупнопанельных зда
ний. Всего в этом году 
работники завода укра
сят своей продукцией 
около 2000 квартир.



В ПАРТИЙНЫХ 
ОРГАНИЗАЦИЯХ

КОМБИНАТАСостоялось отчетно- выборное партийное собрание в строительном управлении № 29. С докладом о проделанной работе выступила перед собравшимися Л. С. Агафонова. В своем выступлении она рассказала о том, как решали стоящие перед управлением задачи коммунисты управления, как помогали коллективу в выполнении государственного плана профсоюзная организация и группа на- родного контроля.
«Задачи партийной организации завода по укреплению дисциплины и общественного порядка в поселке» — такая повестка дня была на недавнем партийном собрании завода ЖБИ им. Ленинского комсомола. С докладом перед собравшимися выступил секретарь партийного бюро завода В. Ф. Мурзинов.Коммунисты горячо обсуждали доклад и высказывали свои предложения. В заключение партийное собрание приняло постановление, в котором коммунисты наметили мероприятия по укреплению дисциплины и общественного порядка в поселке.

На финише третьего квартала тяже
лое положение со сдачей жилья и объ
ектов культурного назначения сложилось 
в строительном управлении № 1. За две
надцать дней сентября коллективу пред
стояло ввести в эксплуатацию 15965 
квадратных метров полезной площади. 
Это если не считать встроенно-пристро- 
енных помещений: аптеку и диспансер в 
доме Уралэнергомонтажа в Пионерском 
поселке, аптеку в доме завода ЖБИ 
имени Ленинского комсомола, пионер
скую комнату в доме детского туберку
лезного санатория, магазин «Промтова
ры».

А всего коллектив управления должен 
сдать в эксплуатацию 26304 квадратных 
метра жилой площади: пять домов, в 
том числе 144-квартирный дом № 27 в 
квартале «Б» Симоновского микрорайо
на, шестидесятиквартирный дом в Бог
дановиче.

Строительство домов 
№ 23, 23 «У» и 27 не вызы
вает опасений, а вот строи
тельство в Богдановиче и 
60-квартирный дом детско
го туберкулезного санато
рия находится в тяжелом 
положении. 16 сентября 
строители управления № 20 
к прокладке теплосети на 
доме в Богдановиче не 
приступали, а трест Урал- 
спецстрой не принимался 
за благоустройство.

На доме туберкулезного 
санатория благоустройством 
должны заниматься строи
тели специализированного 
управления № 20. Но про
изводство работ они еще 
не начинали. На этих объек

ПРИЛОЖИМ ВСЕ УСИЛИЯ
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тах надо ускорить работы, 
чтобы предоставить фронт 
другим субподрядчикам — 
Котломонтажному и Газо
монтажному управлениям.

Сейчас на доме тубсана- 
тория заканчиваются шту
катурные работы, к настил
ке полое здесь еще не при
ступали, фасад здания не 
сделан. Много предстоит 
сделать по коммуникациям 
строителям двадцатого уп
равления.

Этот объект очень пло
хо снабжается строитель
ными материалами. Плотни
ки, например, постоянно ис
пытывают нехватку шпунто
ванной доски.

Руководители управления 
принимают срочные меры, 
чтобы ускорить работы на 
доме тубсанатория. В сере
дине сентября были завер
шены плотничные работы, 
пришли маляры, была за
везена в нужном количест
ве известь. Сейчас необхо
димо доставить полностью 
шпунтованную доску.

Очень плохо идет строи
тельство обоих детских са
дов — к середине сентяб
ря сделано лишь пятьдесят 
процентов запланирован
ных работ.

Тяжелое положение на 
объектах, где трудятся ра
бочие строительного управ
ления № 1, сложилось
вследствие ряда . причин. 
Одна из них — плохое 
снабжение строительными 
материалами. На площад
ках не хватает нефтебиту- 
ма, макулатуры, извести, ин
струмента. Кстати, на ин
струмент управление дела
ет заявки из года в год, но 
получить его не может; 
доставать его приходится 
частным путем. Домострои
тельный комбинат в приоб-^ 
ретении инструмента не* 
оказывает помощи.

Часто подводят строите
лей заказчики, не вовремя 
выдающие документацию.

Подводят и субподрядчи
ки, не обеспечивающие 
своевременно отделочни
ков фронтом работ. Так, 
бригада маляров И. С. Ро
гова, работающая на доме 
№ 27 по улице Волгоград
ской, в начале сентября си
дела сложа руки. Без рабо
ты были в это время и 
штукатуры т. Ненаженко. 
Теперь им приходится спе
шить, а это не может не 
сказаться на качестве.

Жильцы домов, на кото
рых работали строители 
первого управления, прихо
дят с претензиями, в част
ности к качеству полов из 
линолеума. Жалобы спра
ведливы — застилка полов 
линолеумом освоена пло
хо.

У строителей в свою оче
редь много нареканий по 
поводу плохой организации 
труда на строительных пло
щадках, где все приходит
ся делать вручную. Напри
мер, малярам из бригады 
И. С. Рогова приходится 
выполнять работу грузчи
ков. Штукатуры из бригады 
Ненаженко таскают але
бастр с первого этажа на
верх, а за цементом ходят 
на пятый.

Кровельщики из бригады 

т. Дерстуганова все мате
риалы поднимают на кры
шу вручную. В других уп
равлениях для этого ис
пользуют кран.

Малярам из бригады 
т. Суркова привезли меха
низированные люльки, в 
которых невозможно рабо
тать, а у плотников с малой 
механизацией дела обстоят 
и того хуже. Им из управ
ления производственно-тех
нологической комплектации 
привозят бочки, которые 
разгружать приходится 
вручную, шпунтовку подни
мать на этажи на собствен
ных плечах. Не мудрено, 
что многие плотники уволи
лись из управления.

Перечисленные недоче
ты вполне устранимы, для 
этого необходимо прило
жить максимум усилий как 
коллективу управления, так 
и домостроительному ком
бинату в оказании помощи 
рабочим, ведь четвертый 
квартал не из легких: уп
равлению предстоит сдать 
215-квартирный дом № 22, 
144-квартирный дом по ули
це Волгоградской, 60-квар
тирный дом № 12 в Пио
нерском поселке, детский 
сад на 280 мест в Богдано
виче и детский сад на 140 
мест по улице Ясной.

Р. ИВАНОВ.
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В бригаде штукатуров Я. Я. Вульфа 
из строительного управления № 1 тру
дится в основном молодежь. Это друж
ный, сплоченный коллектив. Наравне с 
опытными работают и те, кто недавно 
закончил училище. Здесь они проходят 
настоящую школу мастерства. Бригада 
участвует в социалистическом соревно
вании и борется за звание «Коллектив 
коммунистического труда». Выработка 
в натуральных показателях здесь состав
ляет 115 процентов.

На снимке В. Калимасова: члены 
бригады Лидия Власова, Елена Мочало
ва, Лидия Елфимова.

• В ПАРТКОМЕ КОМБИНАТА

НА ВДНХ. СССР

Агрегат 
для наклейки 

рубероида 
предназначен для под
плавления битумного 
слоя наплавляемого ру
бероида при производст
ве кровельных работ. Он 
состоит из рамы трубча
того сечения, установ
ленной на 3-х ходовых 
колесах, блока горелок 
типа ГИИВ-1, отражате
ля и коллектора с за-

пальником. Работает аг
регат на сжиженном га
зе пропан-бутане. Пита
ние осуществляется от 
баллонов с газом ем
костью 45—50 литров.

Агрегат прост по кон
струкции, удобен в экс
плуатации, имеет устой
чивый поток инфракрас
ных лучей, равномерно 
расплавляющих битум
ный слой наплавляемого 
рубероида.

Использование агрега
та при устройстве кров
ли значительно . повы
шает производитель
ность труда, уровень ме
ханизации кровельных 
работ, культуру произ
водства и дает годовой 
экономический эффект 
11073 рубля в сравне
нии с обычным способом 
устройства безмастич- 
ных рулонных кровель. 
Одновременно агрегат 
может быть использован 
для сушки основания

кровли и удаления на
леди и снега.

Производительность — 
500 квадратных метров 
в смену.

Разработан и изготов
лен агрегат работника
ми треста Оргтехстрой 
Всесоюзного объедине
ния I Центротяжстрой 

Минтяжстроя СССР.
В. МУРЫГИН.

Навесное
■ оборудование

Комплект сменного на
весного оборудования на 
колесный трактор Т-40 
предназначается для ме
ханизации мелких рас
средоточенных объемов 
строительных работ.

В комплект сменных 
рабочих органов на 
трактор Т-40 входят: 
крюк для погрузки штуч
ных и затаренных гру-

зов, землеройный грей
фер для рытья неболь
ших котлованов, погру
зочно-разгрузочный грей
фер для погрузки сыпу
чих и мелкокусковых ма
териалов, захват для по
грузки и укладки борто
вых камней, труб и дру
гих грузов круглого се
чения, контейнер, подъ
емная лебедка и другие.

Управление всеми ис
полнительными механиз
мами и сменными рабо
чими органами осущест
вляется перемещением 
рукояток распределите
лей, установленных в мо
дернизированной кабине 
трактора.

Комплект сменного на
весного оборудования на 
трактор Т-40 для меха
низации мелких рассре
доточенных объемов 
строительных работ раз
работан эксперименталь
ным проектно-конструк
торским бюро Главсев- 
кавстроя и изготовлен 
его опытно-эксперимен
тальным заводом.

К НОВОМУ УЧЕБНОМУ ГОДУ
На днях на заседании партийного комитета 

комбината шел разговор о готовности школ поли
тической и экономической учебы в новом учеб
ном году. Здесь были утверждены руководители 
школ и семинаров. Большинство пропагандистов не 
первый год ведут занятия. В основном возглавляют 
школы руководители строительных подразделений 
комбината.

Первого октября начинаются занятия в системе 
политического и экономического образования. 
В партийной сети в школах и семинарах будет ор
ганизовано 20 школ. В семи из них будут изучаться 
основы экономики и управления производством. 
Всего в школах будет заниматься 448 слушателей. 
Среди них коммунисты, рабочие, бригадиры, инже
неры и техники. Комсомольцы будут изучать 
«Социализм и труд», «Основы экономических зна
ний», «Основы политических знаний» и другие.

В строительных управлениях начнут работу шко
лы бригадиров, которые приступят к изучению но
вого предмета «Социализм и труд».

В этом году в университете марксизма-лениниз
ма уже начали заниматься 16 работников 
комбината.

С первого октября начнутся также занятия в 
школе молодого коммуниста. Здесь будут занимать
ся кандидаты в члены партии.

Сейчас ведется подписка на газеты и журналы. 
Хорошую помощь каждому слушателю школ и се
минаров окажут газеты «Правда», «Экономическая 
газета», партийные журналы «Коммунист», «Мо
лодой коммунист», «Партийная жизнь», «Агита
тор» и другие.

СВЕРДЛОВСКИЙ СТРОИТЕЛЬ, 2 СТР.



БРИГАДНЫЙ '• С ВСЕСОЮЗНОГО СЕМИНАРА

ХОЗРАСЧЕТ: ЭКОНОМИЯ, СКОРОСТЬ, КАЧЕСТВО
С 17 по 20 сентября в Москве по инициативе Госстроя СССР, ЦК 

профсоюза рабочих строительства и промышленности строительных мате
риалов, Главмоспромстроя, ВДНХ СССР состоялся Всесоюзный семинар 
«Обмен опытом внедрения новой формы бригадного хозрасчета по методу 
Н. Злобина».

На семинаре выступали заместитель председателя Госстроя СССР 
И. А. Ганичев, директор ВНИПИ труда в строительстве Госстроя СССР 
кандидат технических наук И. А. Сухачев, начальник Управления труда 
и заработной платы Минпромстроя СССР П. Т. Соломатин, бригадир комп
лексной бригады управления «Зеленоградстрой» Главмоспромстроя, член 
Президиума Верховного Совета СССР, Герой Социалистического Труда 
Н. А. Злобин.

Об опыте применения бригадного хозрасчета в домостроительных ком
бинатах собравшимся рассказали представители Белоруссии, Воронежа 
и Москвы.

Сегодня мы публикуем некоторые материалы этого семинара.

Герой

Социалистического

Труда

Н. А. Злобин
Коллектив бригады на

пряженно и творчески рабо
тает над выполнением при
нятых социалистических 
обязательств. В настоящее 
время сдан досрочно в экс- венные и бытовые помеще- 
плуатацию корпус № 809 «Б» ния. Мы критически рас-
общей площадью 3,6 тыся
чи квадратных метров . с 
оценкой «хорошо». При этом 
достигауто сокращение нор
мативных сроков его строи
тельства на 127 дней. Выра
ботка на одного рабочего 
за 7 месяцев превышает 
уровень, принятый в социа
листических обязательствах. 
Заканчивается строительство 
жилого дома № 913 полез
ной площадью 10,5 тысячи 
квадратных метров.

Что способствует выпол
нению бригадой принятых 
социалистических обяза
тельств? Прежде всего — 
детальная инженерная под
готовка строительства.

Бригаде своевременно со
общаются перспективные 
планы на год, бригада спе
циализируется на строитель
стве домов одной серии при 
расположении их в одном 
и том же микрорайоне, что 
дает возможность органи
зовать нормальный строи
тельный поток, строитель
ную площадку, производст- 

сматриваем каждый проект 
производства работ. В От
дельных строительных уп
равлениях трудности при
менения бригадного подря
да вызваны неумением ра
ботников аппарата подгото
вить необходимые докумен
ты. Здесь действительно 
есть своя специфика. Види
мо, целесообразно органи
зовать обучение этому делу 
соответствующих работни
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ков строительных управле
ний. Бригадир, руководя
щий бригадой в условиях 
новой формы хозрасчета, 
должен иметь хорошие ор
ганизаторские способности, 
большой практический опыт 
работы, необходимый уро
вень экономических знаний. 
Было бы полезно проводить 
обучение бригадиров мето
дам руководства хозрасчет
ными бригадами.

Недостатки в подготовке 
к заключению хозяйствен
ного договора с бригадой, 
низкая ответственность сто
рон во внутрихозяйственных 
отношениях приводят к от
рицательным результатам. 
Необходимо повысить от
ветственность сторон за 
выполнение договорных обя
зательств.

Можно пойти в решении 
этого вопроса двумя путя
ми: либо включить допол
нительные санкции в этот 
договор, либо дополнить и 
конкретизировать ответст
венность строительного уп
равления за невыполнение 
условий договора.

Главный

экономист ДСК-1 
Главмосстроя

П. Д Косарев
К сожалению, механиче

ски перенести метод Н. А. 
Злобина в крупнопанельное 
поточное жилищное строи
тельство, осуществляемое 
ДСК-1 в условиях новой си
стемы планирования и эко
номического стимулирова
ния, оказалось невозможно 
по ряду причин.

На ДСК-1 все материалы, 
прежде чем попасть на 
строительные площадки, до
ставляются на центральный 
комплектовочный участок. 
Здесь их укладывают в кон
тейнеры в количествах, пре
дусмотренных нормами для

Начальник отдела

нормирования труда 

треста «Оргтехстрой»

Минстроя

Литовской ССР

В. В. Гусгис
Как известно, для пере

вода бригады на новую 
форму хозрасчета необхо-
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каждой квартиры. Комплек
ты материалов строго по 
часовому графику достав
ляются на рабочие места 
бригад, тем самым воз
можность экономии исклю
чается. Отсюда перед 
бригадой встает задача не 
экономии, а полной сохран
ности материалов, ибо эко
номия может быть достиг
нута только за счет ухуд
шения качества работ.

Более года назад в ком- 
сомольско - молоде ж н о м 
монтажном управлении № 4 
комплексная бригада, руко
водимая А. В. Авиловым, 
выступила с инициативой 
построить дом по методу 
объектного хозяйственного 
расчета. Главными экономи
ческими задачами этой 
бригады стали: точное вы
полнение графика строи
тельства, улучшение качест
ва работ, полная сохран
ность деталей и материа
лов, доставленных на кор-

димы значительные затраты 
труда инженерно-техниче
ских работников, в основ
ном, для определения рас
четной стоимости поручае
мых бригаде объемов работ.

Возник вопрос, как ис
пользовать имеющуюся вы
числительную технику для 
расчетов по бригадному 
подряду: создать отдельные 
технические проекты и про
граммы, приспособленные 
только для бригадного под
ряда, или применить ранее 
разработанные для других 
задач? Выбрали второй 
путь.

С применением ЭВМ оп
ределены расчетные стоимо
сти на 1,1 млн. руб. строи - 

пус в соответствии с про
изводственными нормами 
их расходования.

Вскоре на метод пообъ
ектного хозяйственного рас
чета были переведены еще 
9 бригад.

Было разработано вре
менное положение о пе
реводе поточных участков 
на поточно-бригадный хоз
расчет, согласно которому 
коллективы бригад, линей
ные ИТР и повременщики 
участка берут на себя от
ветственность перед управ
лением за приемку и сох
ранность всех поступающих 
на строительную площадку 
материалов и конструкций.

Мы уверены, что совер
шенствование хозяйствен
ного расчета на основе 
метода Н. А. Злобина по
может комбинату досрочно 
выполнить план четвертого 
года девятой пятилетки.
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тельно-моитажных работ 
для 17 бригад. При этом 
было достигнуто:

— сокращение продолжи
тельности выполнения под
готовительных работ на 
50—60 процентов, ручных 
трудозатрат инженерно-тех
нических работников — на 
60—70 процентов;

— полная замена кальку
ляций заработной платы, 
выдаваемой табуляграммой 
планово-экономических дан
ных;

— устранение возмож
ности всякого рода припи
сок в калькуляциях;

— устранение арифмети
ческих ошибок и неточно
стей.
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РЕКОМЕНДАЦИИ
Удельный вес рабочих хозрасчетных бригад в целом 

по строительству в июне 1974 года составил около 7 про
центов общей численности рабочих, занятых на строи
тельно-монтажных работах и в подсобных производ
ствах.

Однако, как отмечено на семинаре, новая форма бри
гадного хозрасчета, большая эффективность которой в 
повышении производительности труда в строительстве 
доказана на практике, распространяется все еще недо
статочно.

Руководители некоторых строительно-монтажных ор
ганизаций слабо осуществляют координацию работы уп
равленческих служб и инженерно-технических работни

ков по переводу бригад на новую форму бригадного 
хозрасчета и выполнению обязательств по договорам с 
этими бригадами. Имеется много фактов, когда админи
страция свои договорные обязательства не выполняет, 
а виноватые в этом инженерно-технические работники 
не несут никакой ответственности.

Участники Всесоюзного семинара рекомендуют принять 
меры для быстрейшего внедрения опыта долгосрочного 
планирования и концентрации средств на пусковых объ
ектах жилищно-гражданского строительства в г. Орле, 
одобренного ЦК КПСС;

организовать в 1975 году в строительно-монтажных 
организациях курсы без отрыва от производства для 
бригадиров по теме «Бригадный хозрасчет». Обучение 
на курсах должно завершаться аттестацией слушателей 

и присвоением им звания «Бригадир хозрасчетной 
бригады»;

включать в планы по новой технике подведомствен
ным организациям задания по внедрению бригадного 
хозрасчета;

при подведении итогов социалистического соревнова
ния коллективов строительных организаций учитывать 
проводимую работу по внедрению новой формы бригад
ного хозрасчета.

Участники семинара призывают рабочих, инженерно- 
технических работников и служащих всех строительных, 
научных и проектных организаций принять активное 
участие в массовом внедрении новой формы бригадного 
хозрасчета в строительстве, что будет способствовать 
выполнению заданий XXIV съезда КПСС по росту про
изводительности труда в строительстве.

РИГАДА, вот 
уже несколько 
раз успешно 

применившая подряд
на строительстве жи
лых домов, в этот раз

«СУПЕР» ДАЕТ ОСЕЧКУ
злобинский метод
«проваливала». Е. Па
лев не мог молчать. 
Психология человека, 
ответственного за свой
коллектив, хозяина
стройки требовала от 
него принятия реши
тельных мер, и он при
нимал меры — все, 
какие считал необходи
мыми. Палев ежеднев
но «тряс» работников 
двадцать восьмого уп
равления, зло ругался 
в домостроительном 
комбинате, побывал да
же в главке.

О том, что распрост
ранение бригадного по
дряда сдерживается 
из-за недостатков в 
снабжении и что ре-
шать эту 
нужно не 
масштабах

проблему 
здесь, а в 

всей стра-
ны, он знал. Вот так
же часто 
панелей, 
только 
Палева...

«сидят» без 
видимо, не 

монтажники

что панели у нас 
есть! — воскликнул 
бригадир,— С гипсом, 
правда, не все в поряд
ке, но я о нем и не го
ворю. Нет раствора. А 
без него деталями хоть 
завались — дом не по
строишь!

Ответ поразил своей 
неожиданностью. Вот 
тебе раз! Обычно мон
тажники жалуются на 
недостаток изделий за
вода ЖБИ, на отсутст
вие нужных деталей, 
закладных частей, а 
тут — нет раствора. 
Да ведь свердловские 
объекты Глайсредурал- 
строя давно уже снаб
жаются им по системе 
«СУПЕР»! Автомати
зированная система уп
равления перевозками 
товарного бетона и ра
створа («СУПЕР»), ос
нованная на новейших

график поставки смеси 
на строительную пло
щадку. Бригадир и 
прораб уже накануне 
знают, что завтра пер
вая машина с раство
ром прибудет на объ
ект, скажем, в 8 часов 
17 минут. Учитывая 
это, и организуется ра
бота бригады.

— Так оно и долж
но быть... теоретичес
ки. А на практике...— 
Евгений Сергеевич до
стает из кармана пачку 
исписанных тетрадных 
листков.— Вот они — 
факты.

На тетрадных ли
стах — акты, которые

объект в 14 часов, хо
тя в графике ЭВМ рас
считала рейс на 8 ча
сов 10 минут.

Цифра простоя Ухозрасчетной бригады 
катастрофически росла. 
Кроме людей простаи
вали два крана (Палев

предъявить их к опла
те. Представляю: это 
будет подобно разор
вавшейся бомбе. Ведь 
в том же двадцать вось
мом управлении даже 
не верят в возмож
ность применения 
штрафных санкций. Вот

достижениях элект-

— В том-то и дело,

ровно - вычислительной 
техники, с точностью 
до минут рассчитывает

ведет монтаж 
звеньями), на о(
скапливались

двумя 
юъекте
железо-

если бригада не

фиксируют 
ское время 
раствора.

фактиче- 
поставки 

Например,
третьего сентября по 
«СУПЕРу» монтажни
ки Палева должны бы
ли получить раствор в 
9 часов 14 минут, 
пришла же машина в 
10.58. Пятого сентября 
раствор поступил на

бетонные изделия, их 
перегрузки увеличива
ли вероятность полом
ки. Но самое главное, 
резко упало настроение 
рабочих, подрывалась 
их вера в новый метод, 
сводился на нет весь 
смысл бригадного под
ряда.

По договору строй
управление № 28 обя
зано нести ответствен
ность за несвоевремен
ную поставку материа
лов. Но какую ответст
венность — в договоре 
ничего не сказано. Па
лев, собравший акты 
на простой, собирается

жилась 
да она 
мии, а 
ние 
рублем

уло-
в срок — тог- 
лишается пре- 
чтоб управле- 
расплачивалось 
за свою нерас-

торопность...
— Нет, у нас такого 

еще не было,— при
знался главный инже
нер СУ-28 А. Г. Емель
янов. А старший инже
нер - экономист управ
ления В. А. Юрина 
тут же добавляет:

— Да он нагонит, 
Палев-то! Что вы вол
нуетесь?

А ведь за этой фра
зой просматривается 
определенная позиция, 
отношение к бригадно
му подряду, как к оче-

редной кампании, к до
полнительной обузе. 
Правда, трудовиков и 
экономистов стройуп
равлений можно по
нять: материальной за
интересованности они 
в этом деле не имеют, 
а работы значительно 
добавилось.

Метод Николая Зло
бина способен серьез
но улучшить организа
цию труда на стройках, 
поднять выработку ра
бочего, сделать его хо
зяином на объекте. И 
этот же метод, как вы
разился один из брига
диров — последовате
лей Злобина, подобно 
ножу хирурга, вскры
вает все недостатки в 
организации снабже
ния строек материала
ми. Одни из них нам 
пока не под силу, за
дачу устранения их на
до решать в
бах всей страны.

масшта-
Но

есть и свои, «доморо
щенные» прорехи. И 
мириться с ними про
сто непростительно, 
даже преступно. Все 
равно что компьютер 
прилаживать к телеге.

А. УСОЛЬЦЕВ.

«СВЕРДЛОВСКИЙ СТРОИТЕЛЬ», 3 СТР.
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БОРЬБА ЗА ТЮРЕМНОЙ

Улик против Свердло
ва у пермской охранки 
было мало, но главное 
жандармы знали — они 
схватили самого товари
ща Андрея. Яков Ми
хайлович был арестован 
с паспортом студента 
Льва Герца. Некоторое 
время Свердлов пытал
ся выдавать себя за 
Герца, но вскоре от это
го пришлось отказать
ся, так как царские сле
дователи собирались со
стряпать дело о бро
дяжничестве, что гро
зило высылкой. Сверд
лов назвал себя. Было 
установлено его ниже
городское местожитель
ство.

При аресте пермских 
большевиков были за
хвачены кое-какие до
кументы, среди них 
текст прокламации и 
денежный отчет Перм
ского комитета за май 
1906 года. Графической 
экспертизе не стоило 
больших трудов устано
вить, что они написаны 
рукой Свердлова, так 
же как и записки в ад
рес некоторых аресто
ванных товарищей.

«Я слышал, в чем 
меня обвиняют, — зая
вил Свердлов на допро
се 26 апреля 1907 го
да, — но виновным се
бя в этом не признаю».

Царский суд осенью 
того же года пригово

рил Свердлова к двум 
годам крепости, не счи
тая полутора лет пред
варительного заключе
ния. Свердлова отправи
ли в Николаевское ис
правительное арестант
ское отделение в Ниж
ней Туре. Кошмарная 
слава шла об этих ни
колаевских полуротах, 
как их называли. Над 
заключенными там звер
ски издевались. В ре
зультате побоев рабо
чие Тихомировы — 
отец и сын — лишились 
ног. Но и там Яков Ми
хайлович вместе с то
варищами сплачивал за
ключенных на борьбу с 
тюремщиками. Вместе 
со Свердловым там на
ходился Михаил Туркин. 
Политические заключен
ные избрали Якова Ми
хайловича своим старо
стой. Находился он в 
одиночной камере. Пять 
шагов в длину и два с 
половиной в ширину — 
таков был каменный 
мешок, в котором 
Свердлову предстояло 
отныне жить, мыслить, 
действовать.

Больше полутора 
лет — с января 1908 по 
сентябрь 1909 года — 
Свердлов отбывал за
ключение в екатерин
бургской тюрьме. Вот 
как описывает этот пе
риод его жизни видный 
уральский большевик

ИМЕНЕМ НАЗВАН ГОРОД

РЕШЕТКОЙ
А. X. Митрофанов:

«Нечеловечески ужас
ные условия сидения в 
тюрьме, в плену у нагло 
торжествовавшего побе
дителя — самодержа
вия, когда приходилось 
пить чай десяти челове
кам с одним куском са
хара и делиться одной 
«козьей ножкой» чуть 
не всей камере в 30 че
ловек, когда из-за стен 
тюрьмы то и дело по
лучались вести о чудо
вищных провокациях, 
а на заднем дворе 
тюрьмы почти каждую 
неделю кого-нибудь 
вешали или убивали, 
естественно, создавали 
и у малодушных такой 
упадок и отчаяние, что • 
люди начинали опу
скаться, ссориться меж
ду собой, нервничать. 
Только Яков Михайло
вич всегда, даже в пу
стяках, оказывался на 
целую голову выше 
других. Он был неиз
менно весел, ко всем 
невзгодам относился 
легко и просто, с от
тенком иронии. Ровный 
и спокойный, он был 
точно выкован из како
го-то плотного, но упру
гого материала».

В этих условиях 
Свердлов прежде всего 
обращал внимание на 
новичков, на тех, кто 
впервые попал в цар
скую тюрьму.

ГТО НА МАРШЕ

ХОРОШЕЕ НАЧАЛО
Местный комитет 

: управления домострой- 
| тельного комбината из

брал комиссию по сда
че норм ГТО.

По решению меди
цинской комиссии на 
стадионы и спортив
ные площадки выйдут 
30 сотрудников аппара
та управления.

16 человек уже при
ступили к сдаче но
вых нормативов. Сре
ди них отличился 
старший инженер про- 
ектно - сметной группы 
Иван Леонидович Со
колов, успешно сдав

ший ускоренную ходь
бу на 400 метров, лег
кий бег, прыжок в дли
ну с места, толкание 
ядра, упражнения для 
гимнастической ска
мейки и ходьбу на лы
жах. По нормативам 
пятой ступени И. Л. 
Соколову для получе
ния значка остается 
сдать плавание без 
учета времени.

Этот же вид спорта 
осталось сдать и Г. Д. 
Потеряеву, заместите
лю председателя объе
диненного постройко- 
ма.

Успешно сдают нор
мы руководитель груп
пы АСУ А. А. Хрипу
нов, старший инженер 
проектно - сметной 
группы Е. И. Мячкова, 
инженер В. В. Кошки
на.

До конца года все 
допущенные к сдаче 
выполнят нормативы 
по летним и зимним 
видам комплекса ГТО.

А. БЕЛОВ, 
председатель комис

сии управления 
ДСК по сдаче норм 

ГТО.

ГДЕ НАУЧИТЬСЯ ПЛАВАТЬ?
Рабочие нашего уп

равления летом часто 
выезжают на Белояр
скую базу отдыха «До
мостроитель», где к их 
услугам площадки для 
волейбола, бадминтона, 
лодки, теннисные сто
лы. Здесь они сдают и 
нормы ГТО.

В нашем управлении 
работает 440 строите
лей. Из них к сдаче 
приступили 100 чело
век, а полностью нор
мы сдали пока 45 
строителей.

Цифры, конечно, го
ворят сами за себя. Но 
и строителей можно по

нять: сдача норм ГТО 
для них осложнена не
которыми условиями, 
например разбросанно
стью участков по все
му городу, да и графи
ком работы.

Плохо обстоит дело 
со сдачей норм по пла
ванию. Это такой вид 
спорта, который без 
подготовки не сдать. 
Если кто-то сдал все 
нормы, но не едал пла
вание, то комплекс 
считается сданным не 
полностью. А возмож
ности научить плавать 
мы не имеем. Прихо
дится ждать от одного

лета до другого, когда 
человек научится пла
вать. Плавать научил
ся, а нормы, которые 
сдал раньше, уже не 
нужны, потому что 
стал старше, перешел 
по возрасту в другую 
ступень. Остается на
деяться, что руководи
тели комбината учтут 
это и помогут нам. А 
мы приложим все уси
лия, чтобы сдача норм 
ГТО прошла успешно.

Н. СКУДИНА, 
инструктор физкуль
туры строительного 

управления № 1.

БУДЕТ
САД

В минувшее воскре
сенье на месте буду
щего коллективного са
да за поселком Хим- 
маш собрались те, кто 
мечтал стать садово-. 
дом. Площадь в не
сколько гектаров, от
веденная под сад, 
только распахана. Лю
бители-садоводы раз
метили участки и рас
пределили их. Наибо
лее беспокойные сразу 
же приступили к делу. 
Они принесли лопаты, 
сделали борозды, на
метили место для 
строительства домика. 
Решили стать садово
дами работники заво
да железобетонных из
делий им. Ленинского 
комсомола бригадир 
формовщиков цеха 
№ 1 П. С. Хамов, 
электросварщик арма
турного цеха И. А. Че
го даев, слесарь цеха 
№ 11 А. И. Оконечни- 
ков и другие.

АМЕТИСТОВАЯ ЗАПОНКА
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УЧИ ГЕОГРАФИЮ

=
что чСпаешь? .— 

спросил Миша своего од
нокашника Федора — из 
5«б».

— Географию.
— Тоже мне наука! 

Да я за все время два 
раза открывал этот учеб
ник и не жалею.

В будущем, Миша, по
жалеешь. Это мы знаем 
точно. Скажем, спросят 
тебя, -где находится пу
стыня Сахара, а ты не 
знаешь. Как не знал это-

го 
го 
Н.

бригадир строительно- 
управления № 7 

Г. Воробьев. Не торо-
пись, Миша, возражать. 
Бригадир подсчитал, что 
если он ежедневно будет 
превращать в бой 300 
квадратных метров стек
ла, то песка в пустыне 
все равно хватит. Недав
но на строящемся объек-

понятным названием Са
хара находится в Афри
ке, то есть за границей. 
За пробел в географии 
придется рассчитываться 
из своего кармана.

Вот так, Миша, а ты 
говоришь, 'география — 
это не наука.

С. ГОРЧИШНИК.

Начало в № 31.
Итак, кто был запечатлен 

на фотографии? Прошло 
много дней с исчезновения 
ее из квартиры Зайцевых, 
но дело не подвинулось ни 
на шаг. Кому она понадо
билась? И что за неизвест
ный, который не только не 
польстился на некоторые 
ценные вещи, бывшие в 
квартире, но даже оставил 
в залог аметистовую запон
ку? Специалисты, которым 
она была предъявлена, в 
один голос утверждают, что 
оправа сделана лет пять
десят назад и что камень 
был ранее в употребление 
судя по сохранившейся кое- 
где прежней огранке. Веро
ятнее всего, аметист раньше 
украшал , чей-то' перстень. 
Прежняя огранка весьма 
искусная. Делал ее несом
ненно мастер высокого клас
са, предположительно не
мецкий. Судя по ’ густоте 
окраски, камень принадле
жит К шестоватым амети
стам, которые добывались в 
прошлом веке под Дрезде
ном. До первой мировой 
войны Германия, сама по 
себе бедная самоцветами, 
благодаря высокой органи
зации обработки разнооб
разного подельного и драго
ценного сырья занимала 
первое место в мировой 
торговле камнем. Центром 
обработки являлся Идар- 
Оберштейн.

Лева перечитал показа
ния. Степан Зайцев послед
ний год войны был в пар
тизанском отряде, действо

вавшем на территории За
падной Белоруссии. Это бы
ло подтверждено ответом 
на запрос в архив. В 1943 го
ду, когда ему исполнилось 
19 лет, перешел линию 
фронта, присоединился к 
частям действующей армии. 
Это также совпадало с от
ветом из архивов военного 
министерства. В 1944 году 
его ранило в одном из бо
ев. Он был подобран, жите
лями деревни Березовка. 
После выздоровления Сте
пану помогли переправиться 
к партизанам. Там он нахо
дился Несколько месяцев до 
освобождения Белоруссии 
от фашистских захватчиков. 
Незадолго до освобождения 
был ранен вторично. После 
того как советские войска 
освободили партизанский 
край, был отправлен в гос
питаль. Там и застал конец 
войны. Из госпиталя сна
чала отправился в свою 
деревню, которую оставил в 
1943 году. Не нашел ни род
ных, ни знакомых. Немцы 
деревню сожгли, а жителей 
расстреляли. После этого 
некоторое время Степан ра
ботал на разных работах 
на стройках, потом посту
пил в техникум, получил 
специальность бухгалтера. 
В пятидесятом году приехал 
в Привольск, устроился по 
специальности, через неко
торое время женился. Жили 
супруги Зайцевы мирно. 
Единственное, что немного 
удивляло молодую жену, 
это расчетливость мужа, 
его стремление контролиро

вать ее во всех расходах, 
даже самых • мелких. Когда 
же она высказывала недо
вольство, муж отшучивался: 
«Бухгалтерия в крови, будь 
она неладна». Когда роди
лась дочка, муж в статьи 
расхода семейного бюджета 
больше не вмешивался, все 
предоставив жене.

Из тех партизан, кто был 
на фотографии, Степан Зай
цев запомнил только одно
го — Андрея Павлова, кото
рый был из той же дерев
ни, что и он. Но где он, что 
с ним — этого он не мог 
сказать. Остальных троих 
не помнил. Говорил, что в 
отряд они пришли незадол
го до его вторичного ране
ния. Одного звали, кажется, 
Иван. Или Антон. Впрочем, 
и этого утверждать не бе
рется. После войны ни с 
кем встретиться не удалось. 
Пропавшая фотография все 
время лежала в семейном 
архиве. О ней знали лишь 
члены семьи. Знакомым ее 
не показывали, потому что, 
как сказала жена, Степан 
очень не любил говорить на 
эту тему. Как же все-таки 
стало известно о ней? Кому 
и для чего она понадоби
лась?

Звонок прервал эти раз
мышления.

— Маргарита Степановна 
Крицкая просит вас при
нять ее, — доложил дежур
ный.

— Просите.
А. ФЕДОСЕЕВА.

(Продолжение следует)
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СМЕНА ЛИДЕРОВ
те, где позарез 
лось стекло, он 
тал в осколки 
300 квадратных 
Спохватившись,

требова- 
превра- 
именно 
метров, 

он объ-
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яснил все простой за
бывчивостью, дескать, 
запамятовал укрепить на 
автомашине контейнер, 
как требовалось усло
виями перевозки.

Напоминаем Н. Г. Во-. 
робьеву, что район с не

ТОВАРИЩИ! ПОД
ПИСКУ НА ГАЗЕТУ 
«СВЕРДЛОВ С К И И 
СТРОИТЕЛЬ» ВЫ 
МОЖЕТЕ ОФОР
МИТЬ ВМЕСТЕ С
ДРУГИМИ 
НИЯМИ У 
СТВЕННЫХ

ИЗДА- 
ОБЩЕ 

РАС
ПРОСТРАНИТЕЛ Е И 
ПЕЧАТИ.
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С 17 по 23 сентября на 
стадионе «Динамо» состоя
лось два матча на первен
ство ДСК по футболу. В фи
нальной пульке лидер пер
венства — команда завода 
ЖБИ имени Ленинского 
комсомола встретилась со 
спортсменами строительного 
управления № 1.

Лидер потерпел первое 
поражение в нынешнем се
зоне со счетом 0:3.

Следующим соперником 
победителей стала команда 
строительного управления 
№ 29. Строители первого 
управления оказались силь
нее. Они выиграли встречу 
со счетом 2:0 и в финаль
ной пульке, где играют три 
команды, вышли на первое 
место с разницей забитых и 
пропущенных мячей 5:0.

Встреча между футболи
стами завода ЖБИ имени

Ленинского комсомола и 
строительного управления 
№ 29 определит команды, 
занявшие второе и третье 
места.

Г. ШЕВЕЛЕВА.
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